
Quarta-feira, 2 de Agosto/20172

Empresários e empreende-
dores da área da alimentação
participaram na tarde de on-
tem de palestra realizada pelo
Sebrae em parceria com a Se-

Os seis barracões cons-
truídos no Parque Industrial
serão licitados no dia 28 de
agosto, conforme anunciou a
secretária de Indústria e Co-
mércio, Regina Cruz, duran-
te reunião com os contado-
res, na manhã de ontem.

Regina explicou que para
favorecer ramos diferentes,
ficou definido que os barra-
cões serão ocupados da se-
guinte forma: dois barra-
cões para o setor têxtil; um

A secretária Regina Cruz
anunciando que as ocupações
deverão atender às normas da
legislação que será implantada

Definida licitações dos barracões industriais

Os barracões construídos no Parque Industrial estão em processo
de licitação para que possam ser ocupados de acordo com a legislação

para o setor moveleiro, um
para metalúrgica, uma para
alimentos e um livre, para
qualquer segmento.

Entre os critérios estão o
número de empregos que
serão ofertados e um plano
de expansão que será o cri-
tério, para caso de desem-
pate.

Os seis barracões foram
construídos na administra-

Palestra abordou sobre boas praticas
para o setor da alimentação

ção passada e tiveram um in-
vestimento da ordem de R$
2 milhões, com recursos do
Governo do Estado.

As empresas que se ins-
talarem no local deverão re-
alizar novos investimentos,
adequando as estruturas as
suas necessidades.

PRECISA DE
MELHORIAS

A secretária Regina Cruz
lamentou a falta de estrutu-
ra do Parque Industrial. “Fica
difícil buscar empresas de
fora quando não temos uma

legislação que oferece bene-
fícios para elas e um Parque
Industrial sem estrutura” - co-
mentou, explicando que  a
intenção do prefeito Pedro
Coelho é transformar aque-
le local para que atenda as
necessidades das empresas
ali instaladas assim como a
regularização de outras. “E
para isso iremos desagradar
alguns” - já adiantou, se re-
ferindo a ocupações que não
estão de acordo com a pro-
posta para qual foi implanta-
do o Parque Industrial.

cretaria de Indústria e Comér-
cio e Acig. Foi direcionada a
pessoas que atuam no ramo
de alimentação, com objetivo
de conhecerem as regras e
normas e buscarem se ade-
quar  as as ex igências do
ramo.

A engenheira de alimentos,
Regiane Mendes discorreu so-
bre higiene pessoal, higiene de
ambientes, instalações e equi-
pamentos, produção e docu-
mentação. Os participantes
aprenderam a elaborar um pla-
no de ação para adequação

das não conformidades para
cada etapa, treinamento entre
outros assuntos de interesse
do setor de alimentos envol-
vendo as boas praticas para
que possam trabalhar dentro
da lei e mantendo a qualidade
do alimento produzido.

A palestra
contou com a
participação de
empreendedores
e empresários
da área de
alimentos

Paróquia Cristo Redentor
homenageou Bispo Dom Francisco

A comunidade católica do Jar-
dim Curitiba, recepcionou na
manhã de domingo, 30, na Pa-
róquia Cristo Redentor o Bispo
Diocesano, Dom Francisco Ja-
vier quando na oportunidade foi
celebrada a Missa da Despedi-
da do Bispo que está deixando

O Bispo Dom
Francisco com o
Cartão de Prata
em sua despedida

A catequista Maria
Auxiliadora foi

presenteado pelo
Bispo

a Diocese por haver atingindo a
idade limite para continuar na
direção da Diocese.

A comunidade do Jardim Cu-
ritiba recebeu com carinho o Bis-
po Dom Francisco que na opor-
tunidade foi homenageado pela
comunidade da Paróquia Cristo

Redentor com um Cartão de Pra-
ta em reconhecimento à sua pas-
sagem como chefe maior da Di-
ocese de Campo Mourão. Rece-
beu também muitas homena-
gens da comunidade do Jardim
Curitiba e do Padre José Maria
de Mendonça.

A Igreja do
Jardim

Curitiba
ficou lotada
na Missa de

despedida do
Bispo Dom

Francisco na
manhã de
domingo


